

Del H.P.T.U.

Doctor

Guillermo Gaviria Echeverry

Director

Periódico EL MUNDO

Respetuoso saludo:

Para el Hospital Pablo Tobón Uribe es importante informarle a todos sus amigos, benefactores y dirigentes de la comunidad sobre las actividades que hemos cumplido durante el año, en beneficio de nuestra comunidad.

En el presente año este Hospital invierte en la atención de enfermos de escasos recursos – “Clasificados socio- económicos” – \$5.156 millones, de los cuales ellos aportan \$2.890 millones, y por lo tanto reciben subsidios por valor de \$2.266 millones. De estos subsidios, \$699 millones provienen de contratos con el Estado y los restantes – \$1.567 millones – son asumidos directamente por el Hospital.

Gracias a la ayuda de nuestros benefactores y al esfuerzo de la comunidad y de la “familia Hospital Pablo Tobón Uribe”, durante 1994 construimos dos áreas de hospitalización: la Unidad de Pediatría, (servicio que ampliamos y mejoramos) y una Unidad de Hospitalización para adultos de escasos recursos. En-

tre muchos otros equipos adquirimos uno para Prueba de Esfuerzo Cardíaco y varios para la Unidad de Endoscopia, ampliando sustancialmente el área de Ayudas Diagnósticas y de tratamiento. Así mismo, abrimos el servicio de vacunación para niños y adultos.

Además, próximamente inauguraremos la nueva Unidad de Cirugía Ambulatoria “Gustavo Toro Quintero”, la cual nos permitirá incrementar el número de cirugías sin que el paciente se hospitalice, brindándole una mayor comodidad a él y a su familia, disminuyéndole los costos de atención y propiciándole su pronta recuperación en el ámbito familiar.

El año 1995 traerá nuevos retos y muy especialmente al sector salud con la implementación de la Ley 100, retos que sabremos afrontar gracias al apoyo de quienes, como usted, creen en nosotros. Su solidaridad es el mayor estímulo para continuar trabajando en favor de quienes nos necesitan.

Procuraremos que los bellos sentimientos y propósitos de la Navidad perduren entre todos nosotros en 1995 y en los años venideros.

Reciba nuestros votos por un venturoso año nuevo.

Iván Darfo Vélez Atehortúa
Director General.

EL MUNDO -
Enero 9/95